



Es inoperante y un gran riesgo para el estado mexicano: Rubén Moreira sobre reforma Judicial



El legislador afirma que la propuesta es antidemocrática, injusta y lesiona el pacto federal

CDMX.- El coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira Valdez, adelantó que el Grupo Parlamentario votará en contra del dictamen de la reforma al Poder Judicial que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El diputado federal señala que la propuesta es un riesgo para el Estado mexicano, es inoperante, antidemocrático, injusto, imprudente, lesiona el pacto federal y la protección de los derechos humanos, y no garantiza ni la justicia o la calidad de las resoluciones.

Durante la reunión de la Comisión de Puntos Constitucionales denunció que es inexacto que el ciudadano vaya a elegir al jugador, ya que, en todo caso tendría que seleccionar entre inmensas listas de personas.